

3月の園だより

今年度もあと約1ヶ月となり、まとめの時を迎えようとしています。

先月、部屋移動を終え、進級するワクワク感が見え隠れする中、ひまわり組とのお別れの時も近づいてきています。

1年間一緒に過ごしてきた仲間と過ごせるのはあと少しです、子どものこと、その他何でもお話ができたらと思っています。

今月の予定

- 1日(金) ひなまつり会
- 5日(火) 避難訓練(火災)
- 15日(金) お別れ会
お別れ遠足(ひまわり組のみ)
- 23日(土) 卒園式(協力保育)
- 25日(月)～30日(土)
新年度準備の為、協力保育
- 26日(火) 小学校卒業を祝う会
※平成29年度卒園児



ひまわり組は15日にお別れ遠足に行きます！行きも帰りも、長い距離を歩いて独鈷山を登ります！！お山の上で、お弁当を食べます！持ち物は、クラス便りをご確認ください。

～保護者と担任～

今年に入り、年長組の就学前面談が行われました、家庭と園の両方の目線から、子どもの姿の全容を小学校へ伝えるため、また、小学校に入学する前に、親も子どもなるべく不安をとりのぞける様にと考えてたくさんお話をさせてもらいました。

職員からの報告で、保護者の方が、子どもさんをしっかり観ていらっしゃる事が伺え、大事なお子様をお預かりしていることを実感しています。

その他にも、園では就学前にいろんな実践を行っています。例えば、部屋移動し、自分の席を決めたり、時計や時間を気にして動けるように話をしたり、園外保育にいけば、道路の歩き方をチェックしたり、城山幼稚園との交流会では、初めて出会うお友達とのコミュニケーションの取り方を見たり等、その都度で見られた子どもの様子を保護者の方と共有し、卒園後、何に気をつけて学校に送り出すと良いのかまた、どんなふうに声をかけたらいいか等感じてもらうようにしています。2月3月には、小学校見学・小学校との連絡会が行われています。小学校の先生に子どもの様子を伝えている担任の姿を見ていると、小学校生活を安心してスタートしてもらいたいという気持ちが溢れ出て、お伝えする時間もついつい長くなっているようでした。自分の子どもを思う心と担任をしている子どもを思う心、私には同じように見えた一瞬でした。

☆ご意見・ご要望コーナー☆

2月のご意見ご要望は、ありませんでした。

文責：豊田かなこ